

ABSTRAK

Devi Yanti, 2022, *Pengaruh Receivable Turnover, Net Profit Margin, dan Current Ratio terhadap Pertumbuhan Laba PT Wijaya Karya Tbk*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Negeri Madura, Pembimbing: Fadllan, MA.

Kata Kunci: *Receivable Turnover, Net Profit Margin, dan Current ratio, Pertumbuhan Laba.*

Tujuan setiap perusahaan dalam menjalankan kegiatannya adalah mendapatkan keuntungan atau laba. Pertumbuhan laba merupakan salah satu indikator keberhasilan perusahaan dalam menjalankan kegiatan ekonomi perusahaan. Terdapat banyak faktor yang mempengaruhi pertumbuhan laba, diantaranya adalah kemampuan perusahaan untuk mengukur suatu keefektifitasan perusahaan dalam kebijakan penagihan piutang yang dapat diukur menggunakan *Receivable Turnover* (RT), kemampuan perusahaan menghasilkan laba pada tingkat penjualan tertentu yang dapat diukur menggunakan *Net Profit Margin* (NPM), dan kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban jangka pendek tepat waktu yang dapat diukur menggunakan *Current Ratio* (CR).

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan jenis penelitian asosiatif bentuk kausal. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan dengan populasi 1 perusahaan, dan diperoleh sampel sebanyak 36 sampel menggunakan *sampling jenuh*. Penelitian ini dilakukan pada tahun 2013-2021 dengan menggunakan data triwulanan, yang kemudian diperoleh data sebanyak 36. Serta analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: RT, NPM, dan CR berpengaruh secara simultan (bersama-sama) terhadap pertumbuhan laba. Hal ini dapat diketahui dari nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($9,329 > 2,90$) dengan signifikansi $0,000 < 0,05$. RT berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba yang dapat diketahui dari hasil uji t yang mana nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($5,127 > 1,69389$) dengan signifikansi $0,000 < 0,05$. NPM berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba yang dapat diketahui dari hasil uji t yang mana nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($-2,034 > 1,69389$) dengan signifikansi $0,050 < 0,05$. CR berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap pertumbuhan laba yang dapat diketahui dari hasil uji t yang mana nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($1,226 > 1,69389$) dengan signifikansi $0,229 > 0,05$.